



Jeannette Berger absolvierte zunächst eine Ausbildung zur Gesundheits- und Krankenpflegerin am Pfalzkllinikum. Es folgten Weiterbildungen zur Fach-Gesundheits- und Krankenpflegerin, zur Stationsleitung und ein Pflegemanagementstudium an der Steinbeis Hochschule Berlin. Zu ihren beruflichen Wirkungsstätten gehörten die Chirurgie des Allgemeinkrankenhauses Kandel, die Psychiatrischen Kliniken des Städtischen Klinikums Karlsruhe und die Aufsuchenden und ambulanten Dienste der Klinik für Psychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie Klingenmünster des Pfalzkllinikums. Seit Juli 2020 ist sie Pflegedienstleiterin der Letzteren.